

Sommertourismus auf Rekordkurs

Der steirische Sommertourismus steuert auf einen neuen Rekord zu. Erstmals wurde die Grenze von einer Million Gästen überschritten. Ein Plus gibt es auch bei den Nächtigungen.

Die ersten drei Sommermonate, von Mai bis Juli, waren die erfolgreichsten in der Geschichte des steirischen Tourismus. Das hat Tourismuslandesrat Christian Buchmann heute bekannt gegeben. Er spricht von einem Gästerekord: In der Steiermark sei erstmals die Grenzen von einer Million Gästen überschritten worden. Ebenso auf Rekordkurs sei man bei der Anzahl der Nächtigungen, wo bereits jetzt mehr als drei Millionen gezählt würden. Die größten Zunahmen verzeichnet die Steiermark bei ausländischen Gästen, vor allem aus Deutschland.

Publiziert am 25.08.2015